"Yo soy un Gran Rey Dice Jehová de los Ejércitos"

<u>Call to Worship:</u> Isaiah 40:12-26 <u>Hymn Insert</u>- *Here I am to Worship*

<u>1st Scripture:</u> Genesis 4:1-16 <u>Hymn Insert- Shout to the Lord!</u>

<u>2nd Scripture:</u> Malachi 1 <u>Hymn #13</u>- O Worship the King!

Introducción:

¿Podemos aprender mucho de los niños, verdad? De maneras positivas y negativas, podemos sacar principios y aplicaciones importantes de la manera en que un niño se relaciona con sus padres. En un sentido muy importante, nuestro Señor Jesús habla positivamente de la manera en que un niño expresa una confianza total y dependencia en sus padres. Y este tipo de confianza y dependencia, ilustra el tipo de confianza y dependencia, que un cristiano debe tener hacia su Dios. No debemos confiar en nuestros propios naturalmente caídos corazones malvados; No debemos apoyarnos en nuestra propia prudencia finita y distorsionada, pero más bien, de una manera infantil, debemos poner nuestra confianza completamente a los pies de nuestro Padre celestial.

Pero, hay también cosas negativas, que podemos aprender de los niños, que lamentablemente, encontramos en nuestros propios corazones... si somos honestos. Naturalmente no nos gusta admitir esto, pero la verdad es, que hay veces en que actuamos como niños. Y más es predominante el caso cuando tratamos con asuntos de la disciplina. La disciplina nos duele; ¿es bueno para todos nosotros, pero hace escoce, y hiere, y no respondemos favorablemente, ¿verdad? Todos hemos escuchado de, y la mayoría de nosotros probablemente ha declarado o

escuchado (o ambos) la siguiente respuesta a la disciplina de los padres: "me odias! Eso es todo! No me importas ni me amas! Me has castigado porque me odias! Deseas que yo sea muerto!' Sí, lo hemos visto en las películas, lo hemos visto en otras casas, hemos dicho cosas como esto a nuestros padres, y si tienes niños, más que probable, has escuchado algo como esto de sus labios, respondiendo a su disciplina amorosa. Bueno, aunque somos 'adultos' ahora, ¿esto no es la forma en que estamos tentados a responder (si no hemos respondido directamente de esta manera) a Dios, durante los tiempos en que él amorosamente nos castiga? Pues, tengan en cuenta que no dije, 'sin dolor', pero 'con amor'. Generalmente, la disciplina es dolorosa y a veces, muy dolorosa y agonizante, pero el capítulo 12 de Hebreos nos enseña, y generalmente nosotros nos damos cuenta después de la disciplina, que Dios hace toda disciplina hacia sus hijos, en amor!

Bueno, el libro de Malaquías, se abre con este tipo de un escenario. Mientras nuestro enfoque principal será en los versículos 6 y siguientes, los primeros cinco versos son esenciales para el contexto general del resto del capítulo. Y así, intentaré a resumir la idea de lo que se expresa aquí. En primer lugar, es importante saber que Malaquías profetizó durante la época de Esdras y Nehemías, tras el retorno de los israelitas exiliados fuera de Babilonia. De hecho, probablemente ha pasado un período de tiempo significativo, y si recuerdas, al final del libro de Nehemías, los israelitas ya empezaban a volverse a sus pecados anteriores; los pecados, que habían conducido a su exilio anterior, en primer lugar. Habían comenzado a casarse nuevamente, con los pueblos paganos circundantes, y los levitas estaban desatendidas (en cuanto a las porciones que fueron dados a ellos, resultando que se vieron obligados a trabajar fuera del templo), comprando y vendiendo tuvo lugar en el día de reposo y un enemigo extranjero fue dado un lugar para vivir dentro de un sitio en el templo!

El libro de Nehemías, termina con reformas teniendo lugar, bajo su cuidado disciplinario, como había regresado. Recuerda, él era copero del rey Artaxerxes, e iba a volver al rey, después de ayudar a los judíos en la edificación del muro de Jerusalén. Bueno, después de su regreso, corrupción ya había comenzado y cuando llegas al final del libro de Nehemías (la última grabación histórica en las escrituras de los tratos de Dios con la nación de Israel--en Israel), hay un sentido que las cosas van a empeorar bastante, una vez más. Hay este sentido desesperado y urgente que las cosas solamente mejoren (en cualquier sentido permanente), cuando venga el Mesías! ¿El Antiguo Testamento nos deja con ese sentido, no lo hace? Todo el tiempo, nos quedamos esperando que venga el Cristo para arreglar el desastre desastroso de la humanidad! Y luego, muchos años más tarde, llegamos al Nuevo Testamento, y encontramos que nuestras sospechas son correctas. Israel está ahora por el camino equivocado; la escena espiritual y política es desesperadamente manchada, el sacerdocio es corrupto, Roma está en poder... pero, ' un niño nos es nacido!' "Viene la esperanza!"

Bueno, en nuestro texto en Malaquías, claramente, la corrupción ya ha comenzado a profundamente impregnar la nación israelita, una vez más. Y Dios, de alguna manera, ha reprendido a su pueblo. Carecieron de las bendiciones que alguna vez tenían, en lugar de buscar dentro de sus corazones, para ver cómo han derivado de una adoración verdadera y sincera de Dios, se quejaron como niños contra Dios. "Dios no nos ama! ¡Mira cómo nos trató! Esto simplemente no es justo! "Malaquías aborda esta actitud de queja, que viene de la gente, en primer lugar, mostrando muy claramente cómo Dios de hecho amó a Israel de una manera muy particular. Y luego, en segundo lugar, vuelve la flecha en sus propios corazones, exponiendo el hecho de que ellos fueron los que de hecho, fracasaron a amar a Dios, cual fue la causa de la misma disciplina de que actualmente estaban padeciendo.

I. El amor de Dios es defendido [leer versículos 1-5]

Y, aquí encontramos el Señor proclamando su amor a Israel, sólo para recibir la respuesta impactante, '¿en qué nos amaste?'¡Qué corto de vista! (¡Qué ceguera!)' 'Señor, ¿en qué nos amaste?' Otra vez, aquí encontramos esa respuesta infantil procedente de Israel, como son incapaces de reconocer lo obvio. Y por lo tanto, Dios responde demostrando su amor a ellos, por la manera en que él ha tratado únicamente con ellos, entre las Naciones. Y él utiliza el ejemplo de Jacob y Esaú, los padres de Israel y Edom (respectivamente), para presentar su caso.

Y, en esencia, dice: 'mira, había dos hermanos incluso desde el mismo vientre, Jacob (su padre) y Esaú (su hermano). Y mientras que yo no amó a Esaú, de hecho he amado a Jacob. Ambos eran naturalmente corruptos, pero antes de que nacieran los dos, he decidido establecer mi amor a Jacob. Y esto ha sido llevado a los hijos de ambos. De hecho, mientras que yo he castigado a Israel, sólo fue por un tiempo, para llevarles a mí. Yo les he demostrado gracia a ustedes. Yo les he restaurado. Yo les he disciplinado a restauración. Pero esto no es el caso de su hermano Esaú. Yo he destruido a Esaú y su tierra; Yo lo he hecho desolado, pero no tengo ninguna intención de restaurarlo. No recibirán la gracia, que ustedes han recibido; de hecho, mientras ambos de ustedes han cometido atrocidades horribles, cuales han ofendido a mi santidad, yo solamente he restaurado a ustedes. Porque amó a Jacob, y Esaú aborrecí, yo he odiado. Ambos han recibido sentencia, pero sólo uno ha sido restaurado, porque mi juicio está sobre ustedes, Oh Israel, era restaurador en la naturaleza. Mi pacto y mis promesas están con ustedes y no con Esaú; de hecho, no están con cualquier otra nación. Y por lo tanto, he aquí mi amor sincero por ti! "

Entonces hermanos, antes de que procedamos a ver cómo Dios expone el verdadero problema, principalmente, la falta de amor de Israel para Dios, consideren un principio muy

relativo aquí para nosotros, sobre todo si cuestionaríamos el amor de Dios para nosotros, porque él nos castiga o quita algún tipo de comodidad temporal de nosotros, por un tiempo.

Consideren hermanos, que el amor único de Dios para Israel, al nivel nacional, es una mera sombra de su amor eterno para nosotros (para todos que están en Cristo). De hecho, Dios ha mostrado amor a la nación de Israel de muchas maneras; tenían los oráculos, tenían el templo y los sacrificios (que anunciaron a Cristo), tenían los profetas, tenían la tierra prometida física; de hecho, Dios estaba con ellos en una manera especial y única. Pero incluso entonces, no todo Israel físico era el verdadero Israel espiritual. Muchos, que recibieron los beneficios físicos de ser un israelita, perecieron en sus pecados, compartiendo sólo el linaje físico de Abraham y no la fe de Abraham. ¿Pero hermanos, nosotros, los que están en Cristo, han recibido infinitamente más, verdad? Hemos sido elegidos desde antes de la Fundación del mundo, en Cristo, para estar entre los escogidos elegidos de Dios; los pocos que serán salvados de la culpa y el poder del pecado, sólo para ser conformados a la imagen del Señor Jesucristo! Hemos sido adoptados a una herencia que es eterna y que nunca podría ser manchado por la corrupción del pecado y del mal. Nosotros hemos sido redimidos por la sangre derramada de Cristo y nada de eso; ninguna parte de nuestra salvación proviene nosotros! Es toda la obra de Dios, según los propósitos misteriosos de su voluntad soberana en la elección y a la alabanza de su gran gloria y gracia! Hemos sido dados el privilegio más profundo y más preciado y más valioso en existencia. Hemos sido elegidos a una herencia eterna, siendo totalmente entregados de la contaminación de nuestros pecados; arrebatados, de las llamas del infierno, separados de nuestra familia natural en Adán, habiendo sido llevados a la luz eterna de Cristo!

¿Y podemos quejarnos o cuestionar el amor de Dios para nosotros, cuando nos priva de cualquier beneficio físico o comodidad, todo en el proceso de formar su hijo en nosotros? ¿Podemos solicitar la simpatía y repartir invitaciones a nuestras fiestas de compasión, todo el tiempo representado la ilusión de que de algún modo, Dios nos ha dado la parte corta del palo, en luz de una salvación tan gloriosa? Entonces, hermanos, no estoy diciendo que no hay lugar para la compasión, especialmente en cómo se relaciona con el sufrimiento, pero para quejarse contra Dios; para cuestionar el amor de Dios para nosotros, cuando las circunstancias resulten difíciles y desafiantes, esto no debe ser el caso. No existe pérdida material tan grande en este mundo, que asciende a la fracción de un día de gozo, en la presencia de Cristo, en la gloria! Recuerden, la mayoría, la gran mayoría, va al infierno, hermanos! Pero ustedes han sido elegidos por gracia! Los hijos de Jacob son pocos, pero los de Esaú penetran el mundo!

II. El amor de Israel es cuestionado [leer versos 6-16]

Dios ha dado su defensa, recordando a Israel del amor único y particular que ha tenido para ellos, salvándoles de los juicios dados a Esaú, mientras restaurándoles a un buen propósito divino. Pero, tengan en cuenta como Dios vuelve las cosas sobre sus propias cabezas demostrando que ellos son los que de hecho, han dejado su primer amor!

Por el bien de tiempo, hermanos, permítanme darles un resumen del argumento principal dado aquí, por Dios. ¿Qué está diciendo Dios aquí? En esencia, él está diciendo, 'mira, es habitual y esperado que un hijo honra a su padre y un criado a su maestro. Ustedes no tienen ningún problema de comprender esto. Hacen un gran esfuerzo, procurando destacar estos principios de respeto y reverencia, mientras dirigiendo su familia... y con razón. Pero esto siendo el caso, ¿Qué de yo? Si yo soy tu Dios y padre; ¿y si yo soy tu maestro, entonces no

hay una medida de respeto y reverencia, que debería ser demostrado a mí? Los niños no deben ser descuidados con sus padres, y los criados no deberían ser casuales con sus amos... por qué entonces me acercarías de manera descuidada y casual?'

Y entonces, Dios mueve a demostrar específicamente cómo ellos constantemente le acercan le de una manera irreverente. Y la esencia del argumento se centra en la calidad de las ofertas, que ofrecían en el altar de Dios. Recuerden, ellos debían ofrecer lo mejor de sus animales, como los sacrificios a Dios. Los animales debían ser sin mancha, sin defecto; debían parecer perfectos y sin mancha. Viviendo en una sociedad agrícola, tal ofrenda debería haber sido uno de los mejores codiciados, dado libremente como ofrenda a Dios.

Pero, ¿qué estaban haciendo? Estaban ofreciendo a Dios sacrificios deshonrados y manchados. En lugar de dar lo mejor, lo que fueron llamados a hacer, estaban ofreciendo animales cojos, animales enfermos, animales ciegos, animales robados y lo que era conveniente, solamente buscando hacer los movimientos para mantener la ley ceremonial de Dios, en una forma descuidada y despreciable.

Entonces hermanos, ¿Cuál es el problema principal con esto? ¿Está Dios realmente preocupado por los animales y las ofrendas de animales? No. Hay muchas cosas equivocadas con esto, como la importancia simbólica del animal sin defecto, anunciando la perfección venidera de Cristo, el reconocimiento de solamente perfección pura para expiar el pecado... etc. Sin embargo, quiero enfatizar aquí, un problema importante que descansa en el corazón de este contexto particular, principalmente, esto: el tipo de ofrendas, que la gente había ofrecido, era un reflejo de la condición de sus corazones. En otras palabras, hermanos, en ofrecer nada menos que el mejor, no los enfermos, ni los mutilados ni los rechazaron del ganado, la gente había manifestado el hecho de que no tenían ningún respeto sincero para

Dios. Su adoración no fue adoración del corazón! Era común ocasional, rutina, simplemente pasando por los movimientos... etc. Ellos estaban ofreciendo la ofrenda de Caín; una ofrenda, que refleja el hecho de que Caín no tenía ningún verdadero deseo de amar y adorar a Dios. Caín solamente cosechó su comida de la tierra y sacó una porción asignada para Dios, sin un compromiso verdadero de dar lo mejor a Dios como Abel, cual confirmó que el corazón de Caín no fue fijado a Dios. ¿Ustedes ven, no es la cantidad de la ofrenda, que importa a Dios, verdad? Es el corazón! Recuerden la viuda pobre, que no tenía nada más que dos blancas... cual es menos de un centavo, y ella lo echó en el arca. ¿Jesús dijo que ella echó más que todos han echado en el arca, por qué? No debido a la cantidad de dinero que dio. Ella dio mucho menos en comparación con la mayoría, en ese sentido. Pero ella dio todo lo que tenía, porque ella tenía un amor sincero y un compromiso verdadero a Dios!

Y así, volviendo a nuestro texto; en no dar a Dios lo mejor, conforme a la ley; en no tener ningún respeto sincero para Dios, los israelitas fueron los que carecían, en la "categoría de amor'. Estaban un poco atrapados en todas las cosas del mundo; demasiado ocupados con esto y esa y aquello; y Dios estaba prácticamente fuera de la mente. Oh sí, ellos dejaron sus animales rechazados; cumplieron con los rituales familiares; hicieron los movimientos tradicionales; ofrecieron algunos cantos robóticas de alabanza con sus labios... pero sus corazones estaban lejos, muy lejos de Dios! [Nota verso 13: "también dices, 'Oh, qué fastidio! Y me despreciáis...']

Y hermanos, aquí es lo peor de todo: de hecho, los niños fueron enseñados a enormemente respetar a sus padres; siervos sin duda habían honrado a sus señores, pero Dios no fue dado su adecuado respeto paternal. Pero el valor de Dios, infinitamente suplanta el valor de todo lo demás... y eso es lo que hizo esta realidad más deplorable! [Leer el versículo 14]

Ustedes ven, Dios no es simplemente un padre a su pueblo, pero además, es un gran rey; de hecho, el rey de Reyes y Señor de señores! Él es el Señor de los ejércitos; el eterno creador del cielo y la tierra y todas las cosas; el Dios que reina sobre miríadas y miríadas de seres angelicales y seres celestiales! Puedes ver, esto no es un asunto pequeño, hermanos, ¿verdad? La relajada actitud casual de los israelitas era un delito grave y abominable! Y sin embargo, ellos estaban cuestionando el amor de Dios para ellos! Este Dios es impresionante; Este Dios es grande; Este Dios ha creado a todos nosotros y todas las cosas, para su gloria... y para pasear casualmente, en un contexto como esta creación; habiendo recibido el Don glorioso de la vida, y también el impresionante y maravilloso privilegio de ser un hijo redimido del Dios vivo y para tratar a Dios como un aperitivo, en el menú de grande de la vida... qué afrenta terrible a su gloria y santidad! Él es un gran rey... y su nombre es para ser temido, honrado y reverenciado por todas las Naciones y todos los pueblos! [Abre el Padrenuestro?]

Entonces, hermanos, los israelitas claramente habían perdido su posición espiritual en todo; sí, tenían todos los revestimientos exteriores, ritualistas de religión, pero sus corazones estaban lejos de Dios... perdieron su primer amor!

III. Aplicaciones y pensamientos concluyente

Bueno hermanos, vamos a aplicar estas cosas... al alma de nuestras vidas, esta mañana. Ustedes ven, mientras que no ofrecemos sacrificios de animales a Dios, el principio muy relevante está muy aplicable a nosotros! Reemplaza los animales con nuestros sacrificios de alabanza, nuestras oraciones, y todo lo que hacemos, según los elementos de la adoración prescritas a nosotros, en el nuevo pacto, que evidencia si nuestra adoración es hecho en

espíritu y en verdad; en sinceridad y de acuerdo con la voluntad revelada de Dios (dado en su palabra). [Heb. 13:10-16: ofreciendo el sacrificio de alabanza]

¿Qué clase de adoración ofreces a tu Padre celestial, incluso aquí, cada semana? ¿Cómo te acercas a la asamblea juntada aquí los domingos? ¿Eres casual, indiferente, simplemente pasando por los movimientos, imitando la tradición... etc, o te esfuerzas dar a Dios tu mejor? ¿Preparar para la adoración? ¿Lo consideras un honor y un privilegio para adorar a Dios, o es tedioso y oneroso... como una interrupción en tu semana ya ocupada?

¿Vienes aquí, con el gozoso reconocimiento, que vienes delante de tu Padre celestial y con el serio reconocimiento, que vienes delante de un gran rey, que debe ser temido por todas las Naciones? Vamos a hablar sobre el venir tarde regularmente hermanos! Prácticamente cada semana, hay un montón de gente, entrando aquí, incluso después de que el segundo himno ha sido cantado! ¿Estás constantemente tarde? ¿Bueno, nosotros reconocemos que hay obstáculos Providenciales, problemas del carro, situaciones de emergencia... etc., pero estas constantemente tarde? Hermanos, esto no debe ser! Quiero sugerir a ustedes, que si estas constantemente atrasado cada semana, más que probable, tu corazón se está distanciando de Dios, y aún no lo realizas. Tenemos una hora de la escuela dominical, en el día del Señor, así! Esten aquí para eso! ¿Y cómo estamos cantando las alabanzas a Dios? Nos esforzamos para concentrar en las palabras, reflexionando sobre su significado y relevancia para nosotros, personalmente; nos estamos esforzando orar durante la oración pastoral; Estamos nosotros pagando los diezmos, las primicias de nuestros ingresos; ¿escuchamos atentamente a la palabra de Dios, como está predicada, ¿Cómo parece el conjunto de nuestro día del Señor etc.?

Entonces estamos ofreciendo sacrificios cojos, enfermos, ciegos y manchados.. o estamos

buscando dar a Dios nuestro mejor! Oh hermanos, ¿hemos sido dado mucho en Cristo? Si nos

falta en estas áreas, Dios nos llama al arrepentimiento, hermanos! Por la gracia de Cristo, él

nos perdonará y nos restablecerá la! [Leer el versículo 9].

Entonces hermanos, quiero destacar una cosa más, que algunos de ustedes entendieron

cuando leímos a través de este capítulo. [Leer el versículo 6 otra vez]. ¿A quién habla Dios

aquí? Los sacerdotes. ¿Por qué? Porque eran responsables de la protección de la santidad y la

pureza de los sacrificios. En otras palabras, las personas eran culpables por ofrecer Ofrendas

manchadas, pero los sacerdotes no las deberían haber aceptado. ¿Sería razonable asumir que,

como líderes en la iglesia, Pastor Doug y yo deberíamos proteger la santidad de la adoración,

aquí? Pues, hermanos, no estamos diciendo que vamos a poner cámaras o interrogar a la

congregación... etc. Reconocemos que hay obstáculos Providenciales y situaciones

especiales... etc. Pero debemos abordar estas cosas; debemos, al menos, hablarles cuando la

iglesia parece estar perdiendo tierra espiritual y en este caso, más específicamente, en el área

de la adoración reverente.

Hermanos, vamos a luchar hasta la meta que Dios tiene en mente, y lo que ya ha comenzado

a lograr en la venida de Cristo, y lo que en última instancia él traerá en su plenitud: [leer el

versículo 11]!

AMEN!

Benediction: Psalm 113